



Crónica Chillán

www.cronicachillan.cl

Domingo 18 de mayo de 2025

Lluvia dejó a 7.800 vecinos sin energía eléctrica en Ñuble

SISTEMA FRONTAL. Se registró primera gran nevazón en Las Trancas. Autoridades hicieron un primer balance de los efectos.

Rachas de viento de más de 70 km/h en el valle y 100 km/h en la cordillera provocaron la caída de árboles y cortes de energía que afectaron a 7.800 personas. Así lo informó el seremi de Energía de Ñuble, Dennis Rivas, quien aseguró que se estaban realizando los esfuerzos para restablecer el servicio. "El 97,1% de los usuarios mantiene el suministro eléctrico", precisó durante la mañana de ayer.

Las comunas más afectadas fueron San Carlos, con 3.500 clientes sin luz, y Coelemu con 882. También hubo interrupciones en Pemuco, El Carmen, Bulnes y Quillón. A las 13:31 horas, la Delegación Presidencial actualizó la cifra de clientes sin servicio a 3.631, siendo Coelemu la más perjudicada con 997 usuarios.

El delegado presidencial Rodrigo García Hurtado señaló que las empresas eléctricas activaron cuadrillas de emergencia y que se está monitoreando a pacientes electrodependientes. Agregó que "lo más crítico ya pasó", aunque se seguirá evaluando el sistema frontal.

En Quillón, el alcalde Felipe Catalán recorrió zonas afectadas junto a equipos de emergencia, destacando trabajos para despejar sumideros anegados. Hizo un llamado a mantener limpias canaletas y accesos ante el pronóstico de nuevas lluvias.

En la cordillera, el MOP Ñuble reportó la primera gran nevazón del año, con 18 cm de nieve en las últimas 24 horas, lo que obligó a maquinaria de Vialidad a despejar la ruta N-55 entre Las Trancas y Nevados de Chillán. "Comenzó a nevar y nuestros equipos de administración directa de Vialidad trabajan en el despeje en la ruta N-55 cordillera de Pinto, desde el km 60, sector Las Trancas hasta Nevados de Chillán", precisaron desde esta entidad pública dirigida por Freddy Jelves.

Igualmente detallaron, que con datos de la estación nivométrica Volcán Chillán de la Dirección General de Aguas, DGA, "en las últimas 24 horas han caído 18 centímetros de nieve en la parte alta".



LAS CUADRILLAS DE VIALIDAD DEBUERON ESTAR ATENTAS A AS CONDICIONES DE LOS CAMINOS.



EL DESPEJE DEL CAMINO FUE REALIZADO POR PERSONAL DEL MOP.



LOS TRABAJOS PREVENTIVOS SON VITALES PARA EVITAR AFECTACIONES.



PERSONAL DE SEGURIDAD MUNICIPAL DEBÍ CONCURRRIR A LAS EMERGENCIA PRIDUCIDAS POR LA LLUVIA.



TAMBIÉN SE REPORTÓ LA CAÍDA DE ÁRBOLES.